

MM. les Présidents de Fédération

Issy-les-Moulineaux, le 26 août 2016

Monsieur le Président, Cher Collègue,

Mercredi, vos représentants au sein du Conseil de la FNC ont souhaité me confier, ainsi qu'à une équipe soudée, alliant jeunesse et expérience, les rênes de notre maisonmère. Avec une majorité claire et sans ambigüité de 16 voix sur 26, cela doit permettre un fonctionnement harmonieux et efficace. Bien sûr je souhaite que les séquelles électorales inéluctables s'effacent au plus vite pour que nous puissions nous consacrer tous ensemble aux enjeux de long terme, aux menaces externes et aux urgences.

Après l'élection, certains nous ont fait remarquer que les chasseurs des régions Nouvelle Aquitaine et Occitanie ne seraient pas représentés au Bureau de la FNC. Cette approche méconnait la réalité de la représentation qui est au sein du Conseil d'administration -dont la composition repose sur des critères géographiques et démographiques- et qui fait une large place à ces deux grandes régions cynégétiques avec 7 représentants.

C'est au sein du CA que se prennent les décisions car le Bureau est surtout l'organe de préparation et de gestion des décisions prises en Conseil.

D'ailleurs ce sont les statuts actuels de la FNC qui limitent à 7 membres son Bureau. C'est la raison pour laquelle, en accord avec mon équipe, j'ai proposé, juste après l'élection du Bureau de la FNC, d'ouvrir ce dernier à deux représentants des régions non représentées dans le cadre d'un bureau élargi.

A ma grande surprise, les quatre personnes que j'ai sollicitées en séance ont refusé. Je considère que notre proposition tient toujours et que la porte est ouverte pour une représentation plus large dans le cadre de ce nouveau Bureau.

Il était normal que je confie des responsabilités importantes à ceux qui m'ont fait confiance et qui se sont engagés sur un programme prioritaire que nous allons vous détailler dès le prochain Conseil d'Administration.

En vous assurant de toute notre détermination pour défendre la chasse et les chasseurs et en vous remerciant de votre confiance,

Je vous prie de croire, Monsieur le Président, Cher Collègue en l'expression de mes sentiments les meilleurs.

Le Présider

VIIIy SCHRAEN